

Pressemitteilung



18.03.2010

LHG Greifswald

Patrick J. Kaatz

Vorsitzender der LHG
E-Mail: patrick.kaatz@julis-svp.de
Internet: www.lhg-greifswald.de

Die Liberale Hochschulgruppe wählt neuen Vorstand

Die LHG Greifswald hat sich am Mittwoch, den 17. März um 20:00 Uhr im Stahlwerk versammelt, um den neuen Vorstand zu wählen.

Einstimmig wurde der Jurastudent und stellvertretende JuLis-Kreisvorsitzende Patrick Kaatz zum Vorsitzenden wiedergewählt. Stellvertretende Vorsitzende wurde Juliane Hille, ebenfalls Jurastudentin und derzeitige AStA-Referentin für Nachhaltigkeit und Ökologie. Schatzmeister wurde der BWL-Student und Unternehmer Markus Durchlaub.

Patrick Kaatz sagte nach der Wahl:

„Ich bin erfreut, den begonnenen programmatischen und strukturellen Neuaufbau der liberalen Jugend mit meinem neuen Vorstand weiterführen zu können. Im letzten Semester hatten wir uns noch stark auf den JuLis-Kreisverband konzentriert. Nun wollen wir das beständige Desinteresse an der Hochschulpolitik überwinden, um nach dem erfolgreichen Probelauf zur letzten Stupa-Wahl, mit recht guten Ergebnissen trotz totalen Verzichts auf Wahlkampf, beim nächsten Mal ernsthaft anzutreten. Ziel soll dabei die thematische Verbreiterung hin auch zu sozialen und ökologischen Belangen sein, die noch nicht genügend als liberale Themen wahrgenommen werden. Dabei werden wir auch das Netzwerk zu anderen Jugendverbänden, wie den JuLis, oder zu Parteien, wie der FDP, nutzen. Studentische Interessen werden nicht nur in den Hochschulgremien vertreten.“

Die Planungen für zukünftige Aktionen sind derweil am Laufen. Neben der üblichen Bachelor-Master-Problematik und dem Erhalt der philosophischen Fakultät, wird auch, wie beim Senat nach § 81 Abs. 6 Satz 3 LHG M-V schon üblich, die Möglichkeit einer Wiederwahlregulierung für das Stupa geprüft.